
01/12/2023 04:54 about:blank

about:blank 1/1

undefined - vendredi 1 décembre 2023

CREYS-MÉPIEU/BOUVESSE-QUIRIEU

Des conseillers départementaux en visite au
collège de Briord

Les participants à la fin de la réunion.

Des élus départementaux de l’Ain et de l’Isère, ainsi que les édiles de Creys-Mépieu et

Bouvesse-Quirieu, étaient en visite ce jeudi au collège Chartreuse de Portes à Briord.

L’occasion d’évoquer de nouveaux projets.

À Briord, le collège Chartreuse de Portes, accueille 545 élèves répartis en 21 classes. Un tiers

des collégiens provient des communes proches de l’Isère : Creys-Mépieu et Bouvesse-Quirieu,

le restant provenant des communes du département de l’Ain situées alentour. Jeudi matin,

Olivier Bonnard et Frédéric Gonzalez, maires respectifs des deux communes précitées,

rendaient visite au principal du collège de Briord. Annie Pourtier, conseillère départementale de

l’Isère comme Olivier Bonnard les accompagnait, ainsi que la conseillère départementale de

l’Ain, Véronique Baude, et Charles de la Verpillière, député de l’Ain jusqu’en 2021. Ils étaient

reçus par Pierre Millet, le principal du collège, par Tiphanie Barbe, son adjointe et par Émeline

Marrachelli, secrétaire générale.

M. Millet a présenté la liste des nombreux projets développés avec les élèves, en mettant

l’accent sur le dynamisme du corps enseignant. Il a fait le descriptif d’un établissement pour

lequel la bonne ambiance est d’une grande importance et dans lequel la ligne développement

durable est résolument présente. Un exemple est celui d’un jardin potager entretenu par les

élèves, y compris un élevage de poules, ou encore la végétalisation du hall d’entrée, tout en

ayant fait des économies de plus de 20 % sur la consommation d’énergie. M. Gonzalez a

mentionné un projet qui devrait se concrétiser vers 2025 : une piste cyclable permettant de

relier Bouvesse-Quirieu au collège, y compris la sécurisation du passage du pont de Briord. La

fin de la réunion a permis aux conseillers départementaux de rappeler leur ouverture pour

discuter de subventions sur de nouveaux projets.
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